
※誤字・脱字がありましたらご容赦ください。

学 校学 校学 校学 校 だ よ りだ よ りだ よ りだ よ り【【【【 ふるさとのふるさとのふるさとのふるさとの森森森森 】】】】：：：：第第第第１１１１号号号号 H25.4.8 文責：橋本

ちょっとごちょっとごちょっとごちょっとご紹介紹介紹介紹介！！！！！！！！ 学校だより・名称について：校庭の南側にある「ふるさとの森」。以前は「自然林」と呼ばれ

ひとコマひとコマひとコマひとコマ 学校のシンボルでした。（３０年前の話ですが）愛着のある森に願いを込めてこの名称としました。

私は現在、那須 毎月毎月毎月毎月２２２２回回回回のののの発行発行発行発行をををを目標目標目標目標にににに頑張頑張頑張頑張りたいとりたいとりたいとりたいと思思思思いますいますいますいます。。。。
烏山市（旧南那 保護者・地域の皆さま初めまして、４月１日付けで上松山小学校に赴任いたしました、校長の
須町）に住んで 橋本啓二と申します。どうぞ、よろしくお願いいたします。転入職員１１名おりますが、紙面
しますが、山に の都合上、お恥ずかしながら私の写真を代表して掲載させていただきます。他職員は２２日のＰＴ
囲まれた自然環 Ａ総会でご紹介いたします。
境豊かなところ さて、私ごとになりますが、上松山小学校を訪れたのは教員として初めて勤務した昭和５４年で

です。洒落た都会とはいきませんが、 でした。それから１０年の長きにわたり、本校にお世話になり教員としてさまざまことを学ばせて
自宅の庭に今、水芭蕉がきれいに咲 もらいました。私の教員人生の原点というべきところです。当時学校は木造校舎から新校舎へ移動する時で、・年
いています。四季折々をご紹介した 生を担任しましたが引っ越し等で苦労した思い出があります。児童数は２５０名程度でしたが、住宅開発で児童数
いと思います!(^^)! が毎年増加していました。今と同様環境に恵まれ、環境緑化コンクールでは全国特選の表彰を受賞しました。それ

からまた数十年の月日を経て、今回また上松山小学校の一員として働くことができることを本当にうれしく思いま
す。まだまだ管理職としては、前任の小堀校長先生には遠く及びませんが、こんな学校に…こんな子供たちに…と
いう願いが自分なりにあります。（後日日配付の上松山小学校学校経営ビジョンをご覧ください。）目の前の事にと
らわれながらも、長期的な展望に立って教職員とその目標達成に向けて、精一杯努力していきたいと考えておりま
す。しかし、ご存じのように子供の健全な成長は学校・保護者・地域の三位一体の協力・連携が必要です。私は、
保護者・地域の皆様は学校教育を推進する最大のパートナーと思っています。そのため教育・経営・情報等につい
て「学校が内にも外にも開かれたもの」でなければならないと思っていおります。本当は、常に皆さんにお会いし
て会話による直接的なコミュニケーションが一番ですが、これは難しいことですので、この「学校だより：ふるさ
との森」がその役割を少しでも担ってくれればと考えました。２号以降ぜひご愛読をお願いします。

緊張緊張緊張緊張のののの始業式始業式始業式始業式とととと思思思思いいいい 始業式校長始業式校長始業式校長始業式校長あいさつあいさつあいさつあいさつ要旨要旨要旨要旨（（（（予定予定予定予定））））

ます(*_*)ます(*_*)ます(*_*)ます(*_*) 子ともたちには、まず本校の校風である「水と緑と心の豊かな学校」づく

（（（（一言感想一言感想一言感想一言感想）））） りをいっしょにしていこうと話します。ポイントは「「「「心心心心のののの豊豊豊豊かなかなかなかな学校学校学校学校」」」」です。
学校を離れて３年。（前 ・あたりまえのことがあたりまえにできる ・ダメなことはダメである（や

任は教育委員会です。学 ってはならぬ やらねばならぬ ならぬことは ならぬものです）をわかりやすく
校は南小校長以来）今日 話します。そして、体力アップ、学力アップに触れます。最後に、今日が楽
４／８はきっと緊張のあ しい、明日が待ち遠しい上松山小学校をめざして一人ひとりがめあてをもっ

※ビジョンの冒頭の部分です。 いさつと思います。 てがんばるよう語りかけようと思います。

学校経営ビジョンの一部紹介

◆このイラストを学校だよりのイメー

ジキャラクターにします。今後ともご

愛顧よろしくお願いします。


